



El Pueblo
de Ceuta
EL PRIMER DIARIO DIGITAL EN CEUTA

elpueblodeceuta.es
EDICIÓN DIGITAL



LA FÁBRICA DEL MUEBLE S. L.
Tte. Coronel Gautier, 18 - CEUTA

PORTADA
CORREO
FORO
CHAT
MULTIMEDIA
SERVICIOS
BUSCAR
VEN A CEUTA

ECONOMIA



PORTADA DE HOY



ECONOMÍA - LUNES, 13 DE OCTUBRE DE 2008

ACTUALIDAD
POLITICA
SUCEOS
ECONOMIA
SOCIEDAD
CULTURA
MELILLA
DEPORTES
OPINION
ARCHIVO
ESPECIALES



ANTONIO LÓPEZ. E.P.

■ COMERCIO

La CECE y el CES proponen a la Ciudad crear una Escuela de Negocios

La idea es que sea un centro en el que se puedan formar empresarios españoles con intereses en Marruecos y viceversa, respecto al conocimiento de la realidad del otro país

CEUTA
Rober Gómez
ceuta@elpueblodeceuta.es

La Confederación de Empresarios de Ceuta (CECE) y el Consejo Económico y Social (CES) han propuesto al Gobierno de la Ciudad Autónoma la creación de una Escuela de Negocios en la que se formarían directivos de empresas de España y Marruecos con intereses en el otro país. De momento, este centro formativo no es más que una de las ideas de ambos agentes económicos para que la ciudad se convierta en una plataforma empresarial con intereses en la nación vecina.

La CECE y el CES han hecho llegar a la Consejería de Economía del Gobierno local la idea de crear una Escuela de Negocios en Ceuta, como uno de los primeros pasos para convertir a la ciudad autónoma en una plataforma para las empresas con interés de invertir en Marruecos y viceversa, esto es, empresarios marroquíes con intereses en España.

El consejero de Economía del Gobierno de la Ciudad Autónoma de Ceuta, Guillermo Martínez, quiso ayer dejar claro que el proyecto está en su fase más embrionaria, si bien valoró la idea como "muy interesante".

Martínez explicó que un proyecto como este necesitará de una importante dotación presupuestaria y recordó que, por ejemplo, la Escuela de la Construcción precisará más de 2,4 millones de euros para su próxima puesta en marcha.

"Todavía tenemos que valorarlo", manifestó el consejero de Economía de la Ciudad Autónoma de Ceuta, quien, no obstante, esta pasada semana tuvo una reunión con un representante de la Fundación Empresa de la Universidad de Granada (FEUGR), Antonio López Hernández, con quien Martínez comentó la idea.

"Si tiramos para delante con la Escuela de Negocios sería muy interesante la colaboración de la Fundación Empresa de la Universidad de Granada", señaló el consejero de Economía de la Ciudad Autónoma.

Por su parte, el comisionado para la Fundación General de la Universidad de Granada, quien también se reunió con el gerente de la Sociedad de Fomento PROCESA, José Diestro, agradeció la posibilidad de la colaboración de la Fundación Empresa de la institución universitaria en este posible proyecto, al cual podríamos aportar "nuestro conocimiento y saber hacer en el ámbito de la formación de postgrado".

Por otra parte, el consejero de Economía de la Ciudad manifestó a López Hernández su preocupación por la falta de vocación empresarial en la ciudadanía ceutí. Por ello, la Fundación Empresa de la UGR realizará, sin ningún tipo de compromiso, un proyecto para intentar fomentar el espíritu empresarial, el cual abarcaría tanto el nivel educativo básico como el universitario, como el análisis de las posibilidades de la población desempleada.

"Ceuta tiene que aprender a vivir sin subvenciones"

Para el comisionado para la Fundación General de la Universidad de Granada (FEUGR), Antonio López Hernández, quien la pasada semana se reunió con prácticamente todos los agentes económicos de la ciudad autónoma, "Ceuta tiene un reto importante por delante", que no es otro que "empezar a vivir sin subvenciones". El representante de la Fundación Empresa no oculta que se lleva la impresión de que "Ceuta es ahora mismo una ciudad subvencionada por la Unión Europea y el Estado", si bien reconoció que son fruto de unas "circunstancias específicas muy concretas". A su modo de ver, "Ceuta tiene que empezar a plantearse no depender en su ámbito económico de las subvenciones, porque le está generando una dependencia tan fuerte que cuando el marco actual en el campo europeo cambie, si no está preparada va a tener un problema serio económico y social". Por ello, López Hernández cree que es el momento de "empezar a generar iniciativas empresariales aprovechando el efecto multiplicador que puede dar la subvención", lo cual sería todo lo contrario, en su opinión, que depender. El comisionado de la Fundación Empresa de la UGR analizó también que "el Gobierno de la Ciudad Autónoma tiene que convertirse en impulsor de proyectos empresariales, pero no ser la Administración misma la que genere y ejecute estos proyectos", ya que "tiene unas limitaciones desde el punto de vista presupuestario y no puede ser la empresa de la ciudad por siempre". El comisionado para la Fundación General de la institución universitaria granadina valoró, por otra parte, "muy positivamente" la toma de contacto con los agentes económicos y sociales de la ciudad "con vistas a reforzar la presencia en Ceuta de la Universidad a través de la Fundación Empresa para encauzar iniciativas".

La Fundación Empresa de la UGR colaborará con proyectos formativos para el SPEE y la Cámara de Comercio

El comisionado para la Fundación General de la Universidad de Granada, Antonio López, no sólo se reunió esta semana con la Consejería de Economía y PROCESA, sino con prácticamente todos los agentes económicos. Así, el representante de la Fundación Empresa de la UGR quedó con la Confederación de Empresarios de Ceuta (CECE) en la posibilidad de colaborar en proyectos de I+D, mientras que con la Cámara de Comercio y el Servicio Público Estatal de Empleo (SPEE) se acordó una colaboración en proyectos formativos. De esta forma, el director territorial del SPEE - antiguo INEM-, Carlos Torrado, le manifestó su interés por abordar cursos o proyectos de empleo, con especial interés en las oportunidades a titulados en Magisterio y Empresariales.



[Portada](#) | [Mapa del web](#) | [Redacción](#) | [Publicidad](#) | [Contacto](#)

Copyright 2006 © El Pueblo de Ceuta
Todos los derechos reservados